

Terima Kunjungan Bupati Merangin, Wako Solok Berharap Perkuat Silaturahmi Untuk Wujudkan Kesejahteraan Masyarakat

JIS Sumbar - RIZKYAMELIA.JURNALIS.ID

Apr 13, 2022 - 21:10



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H. Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menyambut kunjungan Bupati Merangin, H.Mashuri S.Pd., M.M. beserta rombongan, bertempat di Ruang Kerja Wali Kota Solok, Rabu, 13 April 2022.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar, menyampaikan ucapan

selamat datang kepada Bupati Merangin beserta rombongan di Kota Solok, Kota Beras Serambi Madinah.

Wako Zul Elfian berharap, kunjungan tersebut bisa membangun serta memperkuat jembatan silaturahmi antar kedua pemerintah daerah, sehingga kedepannya pun bisa terbangun sinergitas dan kerjasama dalam upaya mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

"Semoga pertemuan kita hari ini dapat mempererat tali silaturahmi antara Kota Solok dengan Kabupaten Merangin, Semoga kedepan juga bisa terjalin kerjasama dalam mempercepat terwujudnya upaya menyejahterakan masyarakat kita. InsyaAllah kami juga akan carikan waktu secepatnya untuk kunjungan balasan ke Merangin," sebut Zul Elfian Umar.

Disebutkan Wali Kota Solok, bahwa beberapa hari yang lalu, Senin (11/04), daerah tersebut juga mendapat kunjungan dari Kota Bandar Lampung. Untuk itu, Dia berharap agar Kota Solok bisa terus menjaga hubungan baik dengan Kota/Kabupaten se-Indonesia.

Dalam kesempatan itu, Bupati Merangin H. Mashuri juga menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan hangat Wali Kota Solok beserta jajarannya.

Mashuri yang juga merupakan urang Sumando Nagari Kacang Kabupaten Solok, juga berbagi informasi terkait programnya dan keinginannya juga mendapatkan informasi dari Kota Solok, baik itu tentang Pembangunan, UMKM, Air Bersih dan hal lainnya.

Dipenghujung acara, Wali Kota Solok dan Bupati Merangin, bertukar cinderamata. Turut hadir bersama Wali Kota Solok, Sekretaris Daerah Kota Solok Drs. Syaiful A, Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra Nova Elfino, Direktur PDAM Kota Solok Rabbiluski, Kadis Koperindag dan UMKM Kota Solok Zulferi, serta Kabag Perekonomian Milda Murniati. (Amel)